



Pièces	10 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	84881608
Prix	1 950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Découvrez cette magnifique villa, nichée au cœur d'un somptueux terrain paysager. Ce bien d'exception vous offre un cadre de vie idyllique avec une piscine scintillante, un pool-house et une maison d'invités indépendante. Profitez d'une vue panoramique époustouflante qui s'étend à perte de vue. Cette propriété, issue d'une succession, est une opportunité rare à saisir. Ne manquez pas la chance de faire de ce havre de paix votre nouveau chez-vous. Honoraires à charge vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: ...

Discover this magnificent villa, nestled in the heart of sumptuous landscaped grounds. This exceptional property offers you an idyllic living environment with a sparkling swimming pool, a pool house and an independent guest house. Enjoy a breathtaking panoramic view that stretches as far as the eye can see. This property, resulting from an inheritance, is a rare opportunity to seize. Don't miss the chance to make this haven of peace your new home. Fees payable by the seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

